

Nouvelles du RRSV/ VSRN News

English follows

Chers membres,

○ RETOUR SUR LA 27^E RÉUNION ANNUELLE DU RRSV

Merci à tous nos membres d'avoir été présents en si grand nombre à notre Réunion annuelle qui s'est tenue le **4 décembre dernier à l'Université Laval**. [Un bilan est disponible sur la page d'accueil](#) de la RA2024.

Un [sondage d'appréciation](#) sera disponible jusqu'au **8 janvier 2025**.
N'hésitez pas à nous laisser vos commentaires.

Encore une fois, un grand merci à nos nombreux évaluateurs, bénévoles et commanditaires. Sans vous, cette journée ne pourrait être un succès.

Félicitations à nos [18 récipiendaires des prix d'excellence](#)!
Les photos sont disponibles en ligne: [photos de la journée](#), [photos des lauréats](#).

○ IMAGES RECHERCHÉES!

Dans le **but de mettre notre base de données d'images du Réseau Vision à jour** et de pouvoir **agrémenter notre nouveau site web**, le Réseau fait un appel à tous les membres : partagez-nous vos plus belles images de recherche scientifique ! Que ce soit une image en **microscopie**, d'une **participation à un congrès** ou autres activités scientifiques en vision, de **laboratoire en plein action** ou encore de **l'appareillage** ou tout autre contexte scientifique, nous sommes preneurs!

Si des gens apparaissent sur votre photo, assurez-vous **qu'ils aient complété la [décharge](#)**. En tant que « **propriétaire de l'image** », vous devrez aussi signer un document nous autorisant à publier votre image sur notre site web. Nous sommes aussi intéressés par vos plus beaux **vidéos** !!!

○ CONCOURS DU RRSV - PROCHAINES DATES LIMITES

FINANCEMENT CHERCHEUR

28 février:

[Financement événement scientifique](#)

15 février:

[Demande complète - Projet-pilote pour chercheur en début de carrière](#)

FINANCEMENT ÉTUDIANT

13 janvier :

[Bourse de mobilité étudiante – PRESENTATION](#)

1^{er} mars :

[Bourse de mobilité étudiante – FORMATION](#)

15 mars :

[Bourse de recrutement](#)

Le Réseau aimerait vous souhaiter de joyeuses fêtes et une très belle année 2025!



N'hésitez pas à me contacter pour toutes questions ou commentaires.

Cordialement,
Valérie

Dear VSRN members,

Here are some messages that could be of interest for you.

○ *** RECAP ON THE 27TH VSRN ANNUAL MEETING

Thank you to all our members for attending our Annual Meeting in such large numbers on **December 4 at Université Laval**. [A summary is available on the RA2024 home page.](#)

An [appreciation survey](#) will be available until **January 8, 2025**.
Please feel free to leave us your comments.

Once again, a big thank you to our many evaluators, volunteers and sponsors. Without you, this day could not be a success.

Congratulations to our [18 Excellence Award recipients](#) !!!
Photos are available: [pictures of the day](#), [winners' pictures](#).

○ PICTURES WANTED!

To **update our Vision Network image database** and **improve our future website**, we are inviting all members to share their best scientific research images with us! Whether it's **microscopy, conference participation, laboratory work, equipment**, or any other scientific activity, we'd love to showcase your work.

If your photo includes people, please ensure **they have completed the [release form](#)**. As the **image owner**, you'll also need to sign a document authorizing us to publish your image on our website.

We're also interested in your best **videos**!

○ VSRN CONTESTS – NEXT DEADLINES

FINANCEMENT CHERCHEUR

February 28:

[Funding for Scientific Events](#)

February 15:

[Full application – Early-Career Investigators](#)

FINANCEMENT ÉTUDIANT

January 13:

[Travel Ward – MEETING PRESENTATION](#)

March 1st:

[Travel Award – TRAINING INTERSHIP](#)

March 15:

[Recruitment Scholarship](#)

The Network would like to wish you happy holidays and a very happy new year 2025!



Do not hesitate to contact me for any question.

Best regards,
Valérie

Si vous ne souhaitez plus recevoir les infolettres du RRSV, merci de répondre à ce courriel en indiquant « retrait de la liste d'envoi » dans l'objet du courriel. / If you no longer wish to receive the VSRN Newsletters, please reply to this message with "Unsubscribe" in the subject line.